

Protokoll der Fachschaftsratssitzung Informatik Nr. 277

29. Januar 2014

- Anwesende: Gerrit Buse, Simon Dierl, Philipp Dittrich, Alexander Friedrich, Sabrina Friesenborg, Julian Hankel, Dino Kussy, Markus Künne, Henrik Langer, Richard Niland, Jens Zentgraf
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Maurice Buchsein, Sebastian Hauer, Benedikt Kleinhückelkoten, Tobias Kürschner, Sebastian Lau, Paul Pinkal, Manuel Sträßer
- Für diese Sitzung entschuldigt: Mark Brockmann, Alexander Müller, Marie Reitz
- Unentschuldigt abwesend: René Hopf
- Gäste: Tim Garstecki, Oliver Köhler, Marcel Thiede, Felix Thran
- Sitzungsleitung: Gerrit Buse
- Protokoll: Markus Künne

Inhaltsverzeichnis

1	Protokolle	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	3
5	Finanzierung O-Phase Sommer 2014	4
6	Farbbänder	4
7	Küchengeräte	4
8	Beamer aus Raum E34	4
9	Newsletter	5
10	Sonstiges	5

1 Protokolle

- FSR-Sitzung 257 und 260: Fabian muss die Büroexemplare noch unterschreiben. Eventuell kann ein UFC-Freund die mitnehmen und ihm zur Unterschrift vorlegen
- FSR-Sitzung 262 und 265: Hauer muss die PDF-Fassung noch online verfügbar machen
- FSR-Sitzung 267: PDF ging rum; muss noch veröffentlicht werden.
- Fachschaftsvollversammlung: Ist soweit fertig. Versammlungsleiter (Gerrit) muss noch unterschreiben.
- FSR-Sitzung 272 und 273: sind veröffentlicht.
- FSR-Sitzung 274: Erste Fassung wurde herumgeschickt
- FSR-Sitzung 275: Ist in der PDF-Phase und würde (falls es bis dahin keine Gegenrede gibt) gegen Wochenende veröffentlicht werden.
- FSR-Sitzung 276: Notizen wurden herumgeschickt

2 Post

- Connecticut 2014 (Kontaktmesse am Flughafen Berlin): Flyer und Plakate mit Bitte um Auslage und Aushang (Flyer sind auch Gratis-Eintrittskarten)
- T5-Jobmesse Stuttgart: Plakate und Flyer mit Bitte um Auslage und Aushang
- Stellenangebot vom Bundesverband Existenzgründung
- Zeug von gestern, was sich wieder im Posteingang befand

Nochmals die Bitte:

Zeug, was einmal auf der Sitzung unter Post berichtet wurde, soll nach der Sitzung wegsortiert werden und *nicht* wieder in den Posteingang wandern.

3 Mails

- Diverse GI-Mails:
 - Ausschreibung zum Junior Fellowship
 - Vortragsreihe zum Datenschutz
 - Es gibt kostenlose CeBIT-Tickets für Mitglieder
 - Programm und Einladung zum “Big Data Summit”
 - GI-Nachrichten
- Dez6 wurde angeschrieben bezüglich des Not-Schalters, der niemanden über seine Not informiert.
- Beitragsaufruf zur Studierendenkonferenz Informatik 2014
- Diskussion zu E34; wahrscheinlich wird Beamer nicht nach E38 wandern → TOP
- Neuer Termin für “Fit ins Referendariat”: 10. Februar 2014
- FsRK¹: Termin für “Setz Dich ein!”, 29. Januar 2014

¹Fachschaftsrätekonferenz

- Kollidierende Prüfungen: Professoren sind angeschrieben.
- Party-Veranstalter-Spam
- Einladung zur StuPa²-Sitzung am 28. Januar 2014
- access Career Event Women in Technology
- Studie aus der Psychologie mit Bitte um Weiterleitung
- Eventuell gibt es bei Prof. Kersting ein Blockseminar zum Thema Data Mining → Nach Interesse gefragt
- Fachschafts-Party am 4. April 2014: Kartenvorverkauf hat angefangen.
- BCI erkundigt sich nach unserem Verfahren bei der O-Phase im Wintersemester (Der Anfang der Woche liegt noch im September und somit außerhalb der Gültigkeit des Semestertickets).
- Doodle zum Sitzungstermin in der vorlesungsfreien Zeit
- FS Physik hat Plätze beim Lasertag frei.
- Gemeinnützige Initiative zur transparenten Studienförderung möchte bei uns bekannter werden; vergibt Stipendien.
- Connecticum (Firmenkontaktsmesse) möchte Studierende einladen.
- Es gibt offenbar keine KIF-tauglichen Konten mit geringen Kontoführungsgebühren.
- Morgen ist erstes Teamer-Treffen zur Sommer-O-Phase 2014
- Hans Decker macht uns auf Informationsveranstaltung zum Auslandsstudium aufmerksam.

4 Berichte

- Richard hat beim Studentenwerk bezüglich Mensabesuch für KIFfels angefragt: Wir könnten 6 EUR-Gutscheine (von uns bezahlt) an Gäste verteilen. Alternativ könnten wir auch selber etwas drucken, sollten das aber vorher vorlegen, damit die Mitarbeiter an den Kassen wissen, dass die gültig sind. Bitte: In Erfahrung bringen, ob KIF-Gäste externe Preise zahlen sollen.
- Die Plakate für unsere Fachschafts-Party sind eingetroffen.
- Mafi-Lerntage sind ausgebucht.
- Tim würde ein altes Mobiltelefon (ohne SIM) für die KIF zur Verfügung stellen. Auch andere FSRler haben noch Telefone und SIM-Karten, die sie zur Verfügung stellen könnten.
- Tim hat für CeBIT einen Presseausweis bekommen (als Busy-Beaver-Redakteur).
- Ein Link auf den PA-Seiten ist tot (Link war im alten Wiki korrekt) → an PA schreiben
- Klettband ist eingetroffen. Das Projekt ist aber erstmal (wegen KIF) etwas in den Hintergrund gerückt.

²Studierendenparlament

5 Finanzierung O-Phase Sommer 2014

- Bisherige Ausgaben: Druck für Plakate und Karten
- Finanzbeschluss:

Der FSR stellt dem n-Gestirn der Sommer-O-Phase 2014 bis zu 500 EUR zur Vorfinanzierung der O-Phase zur Verfügung. Der Großteil davon wird zurückerwartet.

Ja	Nein	Enthaltung
11	0	0

Somit wird das Geld zur Verfügung gestellt.

- Bitte: Das n-Gestirn möge einen Finanzer benennen, damit der seine Kurzeinführung bekommt.

Abgang (12:35): Julian Hankel

6 Farbbänder

- Simon hat Farbbänder für das Etikettendruckgerät im Büro gekauft.
- Die Kosten von 29,06 EUR hätte er gerne zurückerstattet.
- Finanzbeschluss:

Der FSR erstattet Simon Dierl 29,06 EUR für Bürozubehör.

Ja	Nein	Enthaltung
10	0	0

Somit wird das Geld erstattet.

7 Küchengeräte

- Bislang haben wir kein neues Handrührgerät; Gerrit entschuldigt sich dafür, dass er noch nicht dazu gekommen ist.
- Stand der Dinge bei Waffeleisen: Bislang nicht weiter bei Alumni angefragt.
- Vorschlag: Waffeleisen-Anfrage bis nach der KIF verschieben

Ankunft (12:40): Raphael Krusenbaum (Gast)

8 Beamer aus Raum E34

Siehe auch Sitzung 275: Der Raum E34 wird von der IRB übernommen; wir möchten zumindest den Beamer (von QUEST³ bezahlt) retten.

- Die IRB hatte bislang nicht geplant, den Beamer in Raum E38 zu verlegen — die zusätzlichen Kosten (Halterung, Verkabelung) möchten sie nicht übernehmen.
- Die Verkabelung in Raum E34 wurde über den QUEST-Antrag bezahlt.
- Wir finden unschön, dass der Beamer, der extra für Studierende angeschafft wurde, mindestens zeitweise den Studierenden nicht zur Verfügung steht. Wir befürchten, dass einfach eine Anschaffung im neuen Gebäude “eingespart” wird.
- Vorschlag: QUEST-Antrag zur Vorbereitung des E38 auf Beamer — Stichwort: Investition der QUEST aufrecht erhalten und nicht wegen Raumorganisation wegfallen lassen.

³Qualitätsverbesserungskommission

- Gerrit schreibt den Antrag und will ihn heute noch einreichen.

Ankunft (12:45): Julian Hankel

9 Newsletter

- Vorlesungszeit endet (nächste Woche)
- Ticketverkauf Fachschafts-Party (Autor: Alexander Friedrich)

10 Sonstiges

- Direkt zur Fachschafts-Party: Jeder FSRler soll verkaufen. Nach der Sitzung soll auch eine Kasse vorbereitet werden. Eventuell könnte man in der Woche vor der Party auch in der Mensa verkaufen (Bei Herrn Puslednik Genehmigung holen).

Die Sitzung wird geschlossen (12:55)